



Affiches sur les libertés en EMC

publié le 24/01/2023

Les élèves de 4e Pégase ont réalisé des affiches sur les libertés dans le cadre d'un chapitre d'EMC.

Les thématiques traitées étaient les suivantes :

- ▶ Qu'est-ce que la liberté de circulation ?
- ▶ Défendre la liberté d'expression
- ▶ Jusqu'où peut aller la liberté d'expression ?
- ▶ La liberté de la presse dans le monde
- ▶ Renforcer la sécurité, est-ce une atteinte aux libertés ?
- ▶ Faut-il restreindre la liberté d'expression sur les réseaux sociaux ?
- ▶ La liberté de circuler peut-elle être limitée ?
- ▶ Art et liberté : La liberté guidant le peuple.

Ils sont ensuite passés à l'oral pour présenter leur travail au reste de la classe.

Portfolio

